

Freiwilliger Rückzug aus der Gruppenliga

Liebe Fans der SG Lahnfels,

die SGL hat sich dazu entschieden, in der nächsten Saison nicht mehr in der Gruppenliga anzutreten, sondern freiwillig eine Spielklasse tiefer in der Kreisoberliga zu starten. Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht. Aber nach intensiven Gesprächen sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass dieser Weg für unsere aktuelle sportliche und personelle Situation die beste Lösung ist. Auch wenn wir wegen der Corona-Pandemie leider keine der beiden Saisons in der Gruppenliga beenden konnten, haben uns die ausgetragenen Spiele gezeigt, dass mit unseren Voraussetzungen die Gruppenliga momentan eine zu große Herausforderung darstellt. Es war und ist weiterhin eines unserer Hauptziele, unseren überwiegend aus einheimischen Spielern bestehenden Kader nachhaltig weiterzuentwickeln. Insbesondere auch für unsere jungen Spieler sehen wir hierfür die Gruppenliga als zu große sportliche Hürde und die Kreisoberliga als ideale Liga für die weitere Entwicklung an. Wir hoffen sehr, dass ihr uns auf diesem Weg begleitet und die Mannschaft wie in der Vergangenheit zahlreich unterstützt. Bleibt gesund und bis hoffentlich bald mal wieder auf dem Fußballplatz in Sarnau!